Versorgungsregion Oberes Homburgertal – wir sind für Sie da!

Die Gemeinden Buckten, Häfelfingen, Känerkinden, Läufelfingen und Rümlingen haben sich für die Altersbetreuung zur Versorgungsregion Oberes Homburgertal VOH zusammengeschlossen.



Die Informations- und Beratungsstelle VOH berät die Einwohnerinnen und Einwohner der fünf Gemeinden bei allen Fragen rund ums Thema Alter. Die Webseite www.alter-homburg.ch informiert umfassend.

Die Grundlage für unsere Tätigkeit bildet das Versorgungskonzept der VOH. Es wurde 2021 durch eine Arbeitsgruppe mit Gemeinderäten der fünf Gemeinden und in Zusammenarbeit mit der Spitex Oberes Homburgertal und dem APH Homburg erarbeitet.

Die Versorgungsregion Oberes Homburgertal hat sich zum Ziel gesetzt, auf bewährte Angebote und Partnerschaften zu setzen und diese noch besser miteinander zu verknüpfen.

Neu wurde die Informations- und Beratungsstelle, welche Auskunft über alle Fragen rund ums Alter gibt, geschaffen. Diese Aufgabe übernimmt Pro Senectute beider Basel per sofort im Rahmen eines Leistungsauftrags der VOH.

Pro Senectute beider Basel kennt als gemeinnützige Stiftung die Herausforderungen, die im fortgeschrittenen Alter das selbständige Leben erschweren können.

Die Ratsuchenden aus Buckten, Häfelfingen, Känerkinden, Läufelfingen und Rümlingen werden von Anita Röösli von der Beratungsstelle Liestal umfassend informiert und seriös beraten. Sie erreichen Frau Röösli per Telefon oder E-Mail. Beratungen können auch im Gespräch an den verschiedenen Standorten innerhalb der Versorgungsregion oder direkt bei Ihnen zu Hause stattfinden. Wir unterstützen Sie: individuell und persönlich.

Kontakt Informations- und Beratungsstelle der VOH

Telefon 061 206 44 44

E-Mail: beratung@alter-homburg.ch

Internet: www.alter-homburg.ch